

ASAP

BOLETIN

ASOCIACION ARGENTINA DE PRESUPUESTO PUBLICO

N° 2

Mayo 1978

CONTENIDO

- Introducción
- Reseña 1977
- Segundo Seminario Nacional de Planeamiento y Finanzas Públicas - S.C. Bariloche
- II Asamblea General Extraordinaria de la Asociación Interamericana de Presupuesto Público (ASIP) Porto Alegre - Brasil
- VII Seminario Interamericano de Presupuesto
- Asamblea Anual Ordinaria de la Asociación
- Curso Interamericano de Planificación y Programación Presupuestaria del Sector Público CICAP - OEA
- Colaboraciones

ANEXO

- Proyecto de Estatuto elevado a aprobación de la ASOCIACION ARGENTINA DE PRESUPUESTO ASAP

* Direcciones: Hipólito Yrigoyen 250 - Piso 3 - Oficina 310
1310 Buenos Aires - Argentina

Casilla de Correo 384
1000 Correo Central - Argentina

Introducción

De acuerdo a la intención puesta de manifiesto en el primer número de este Boletín, vol vemos a dirigirnos nuevamente a nuestros afiliados con la idea de poner a su alcance información relativa a las tareas que nuestra Asociación ha venido desarrollando en el último tiempo.

En las mismas primó siempre el objetivo que impulsó la formación de A.S.A.P., dentro del marco que brinda el apoyo de uestros asociados, cuyo número que alcanza ya a 130 socios individuales y 23 institucionales, es de de mostrativo de los esfuerzos hechos y del interés despertado con estas iniciativas.

Reseña 1977

— Entre el 7 y el 9 de setiembre de 1977 se realizaron las Décimas Jornadas de Finanzas Públicas, organizadas por la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba.

Tradicionalmente los temas que se tratan en estas Jornadas son de carácter tributario, pero en esta oportunidad fueron presentados algunos trabajos relacionados con el tema de presupuesto, que fueron motivo de interesante análisis por los participantes.

Estuvieron presentes en estas jornadas varios miembros del Consejo Directivo de la ASOCIACION, encabezados por el señor Secretario, José María Linares.

— Desde el 2 al 5 de noviembre se efectuaron en la ciudad de Mendoza las Jornadas de trabajo córrespondientes al primer Encuentro Nacional de Directores de Administración, organizado por el Instituto Nacional de Vitivini cultura, el Consejo Profesional

de Ciencias Económicas de Mendoza, con el auspicio de la Secretaría de Hacienda de la Nación.

En este primer encuentro, en el que participaron más de 100 administradores nacionales y provinciales, disertó sobre el téma "Programación Presupuestaria" el presidente de nuestra Asociación, Licenciado Miguel Angel Bolívar, quien hizo considera ciones sobre el Presupuesto en el ámbito de la Administración Nacional, destacando su importancia como un instrumento útil para el logro de los objetivos de gobierno.

Segundo Seminario Nacional de Planeamiento y Finanzas Públicas - S.C. Bariloche

Se realizó en San Carlos de Bariloche, entre los días 30 y 31 de marzo y el 1° de abril del corriente año, el Segundo Seminario Nacional de Planeamiento y Finanzas Públicas, que realizó la Universidad Nacional del Comahue con la colaboración de la Organización de los Estados Americanos a través de su Centro Interamericano de Capacitación en Administración Pública y el Instituto Nacional de la Administración Pública.

El contenido del temario se elaboró teniendo en cuenta las inquietudes apuntadas durante el desarrollo del Primer Seminario y versó sobre lo siguiente:

- Experiencias en materia de Planificación en América Latina.
- Finanzas Públicas y Planeamiento.
- Planeamiento y Presupuesto.
- Programación Presupuestaria, problemas y perspectivas en la Argentina.

La participación de la ASOCIACION fue a través de dos mien

bros de su Consejo Directivo, quienes lo hicieron en calidad de expositores. Sobre Planeamiento y Presupuesto disertó el Dr. Gustavo Acuña Jñnemann, mientras que sobre el tema Programación Presupuestaria lo hizo el Contador Horacio Muscia.

II Asamblea General Extraordinaria de la Asociación Interamericana de Presupuesto Público (ASIP)-Porto Alegre - Brasil

Fecha: 9 al 14 de abril de 1978

Esta reunión se realizó en forma paralela al desarrollo del IV Seminario Nacional de Presupuesto Público de Brasil.

Asistieron a la Asamblea representantes de las Direcciones de Presupuesto de 13 países latinoamericanos, junto con expertos de Naciones Unidas e integrantes de la directiva de ASIP.

También concurren como invitados a este evento los señores Nardacchione, Acuña y Linares. A este último le correspondió integrar la mesa directiva de la Asamblea y la Comisión Electoral. Además, los tres miembros de ASAP participaron activamente en las Comisiones de Trabajo designadas por la Asamblea, que tuvieron a su cargo la revisión de los estatutos, la auditoría de fondos y el estudio del régimen electoral de la Asociación.

Uno de los principales trabajos de la Asamblea fue el de la aprobación de los nuevos Estatutos de ASIP. De acuerdo a dichos Estatutos, los integrantes del Consejo Deliberante procedieron a designar la Comisión Electoral, cuya presidencia le correspondió al señor José M. Linares.

Se presentaron a la Comi-

sión Electoral tres listas para la elección de la nueva directiva de ASIP para el período 1978/79. Triunfó la lista N° 3, compuesta por las siguientes personas:

CONSEJO DELIBERANTE:

Presidente:

Antonio Alves de Oliveira Neto (Brasil)

Vicepresidente 1°:

Miguel Angel Bolívar (Argentina)

Vicepresidente 2°:

Jaime Concha (Colombia)

Auditor Titular:

Rodolfo Funes (Honduras)

Auditor Suplente:

Enilda Robles (Panamá)

CONSEJO EJECUTIVO:

Presidente:

Justo Rodríguez (Venezuela)

Vicepresidente 1°:

Miguel Rico (México)

Vicepresidente 2°:

Jorge Irisity (Venezuela)

CONSEJO CONSULTIVO:

Antonio Amado; Gustavo Acuña; Jorge Estupiñán; José María Linares; Bolívar Lupera; Marcos Makón; Héctor Medina; Jorge Ripa; José Vicente Rodríguez Aznar; Juan Vinelli.

VII Seminario Interamericano de Presupuesto

Organizado por la Secretaría de Estado de Hacienda de la Nación con auspicio de la Organización de los Estados Americanos y colaboración de esta ASOCIACION, tendrá lugar en la Ciudad de Buenos Aires entre el 6 y el 11 de agosto próximo el VII Seminario Interamericano de Presupuesto.

El temario tentativo a considerar en dicho evento es el siguiente:

- Gasto Público, su financiamiento; sus relaciones con el proceso económico.
- Programación Presupuestaria; experiencias y perspectivas de su aplicación.

En virtud que el Seminario es de carácter Interamericano, los participantes nacionales, excepto la delegación argentina, tendrán el carácter de observadores, recibiendo oportunamente la invitación correspondiente.

Asamblea Anual Ordinaria de la Asociación

El próximo 18 de mayo a las 17,30 horas, se celebrará en la sede de la Asociación la Asamblea Anual Ordinaria, en la que se tratarán los siguientes temas:

1. Memoria, Inventario, Balance General y Cuenta de Recursos y Gastos.
2. Informe del Revisor de Cuentas.
3. Programa de trabajo y presupuesto para 1978.
4. Límite de las cuotas ordinarias y establecimiento de cuotas extraordinarias y, en su caso, monto de las mismas.

Esperamos contar con vuestra presencia.

Curso Interamericano de Planificación y Programación Presupuestaria del Sector Público - CICAP - OEA

Sede: Buenos Aires

Fecha: 6 de setiembre al 30 de noviembre de 1978

El Centro Interamericano de Capacitación en Administración Pública (CICAP) - OEA, desarrollará este Curso para el cual se ofrecen 20 becas. Los interesados en postularse a las mismas pueden solicitar los formularios respectivos a la Oficina Nacional de OEA, Avda. de Mayo 760, y presentarlos a la Dirección Nacional de Cooperación Técnica Internacional del Ministerio de Planeamiento, 25 de Mayo 459, 5° Piso Of. 502, antes del 16 de junio de 1978.

Colaboraciones

En el afán de difundir aspectos referidos al Presupuesto invitamos a nuestros asociados a enviar trabajos a la ASOCIACION a efectos de considerar la posibilidad de ser publicados en próximos números. Agradecemos desde ya vuestra colaboración, representando la misma un aporte inestimable.